



SOLIDARITE AVEC LES ENFANTS PALESTINIENS PRISONNIERS D'ISRAEL

Rassemblement silencieux jeudi 29 novembre

Journée internationale de solidarité avec le peuple palestinien

de 17 heures à 19 H 30
devant la fontaine Saint-Michel

En solidarité avec les prisonniers politiques palestiniens, particulièrement avec les enfants palestiniens détenus dans les prisons israéliennes, au mépris des dispositions de la Convention internationale des droits de l'enfant.

Chaque année, entre 500 et 700 enfants cisjordanais, suspectés d'avoir jeté des pierres ou des cocktails Molotov, sont arrêtés et brutalisés par les forces de sécurité israéliennes puis condamnés à l'issue d'une procédure inéquitable.

Avec le soutien de :

Chrétiens de la Méditerranée, le MRAP, la Ligue internationale des femmes pour la paix et la liberté, le Mouvement international de réconciliation, Enfants Réseau Monde, le Secours catholique.